

# *Le Kazakhstan exhorte les parties en conflit en Syrie à appuyer les négociations à Astana et à Genève*

---



Astana, 10 avril (RHC)- Le ministre des affaires étrangères du Kazakhstan, Kairat Abdrajmanov, a exhorté toutes les parties impliquées dans le conflit syrien à appuyer les négociations d'Astana et de Genève.

La quatrième série de dialogues sur la Syrie aura lieu les 3 et 4 mai dans la capitale du Kazakhstan tandis que l'Iran accueillera une réunion d'experts les 18 et 19 avril pour essayer de trouver une solution au conflit syrien.

Les seuls accords après 6 ans de conflit armé en Syrie ont été conclus aux conversations d'Astana, placées sous les auspices du Kazakhstan, et à celles de Genève, parrainées par l'ONU.



**Radio Habana Cuba**